

9月のお代官様～菅平

8月末、京都産業大学のラグビー部の合宿・練習試合を見る為だけに、菅平に行ってきました。日本列島、西については、ある程度の土地勘がありますが、東に関しては、名古屋、静岡あたりまでならわかりますが、いまだに栃木、茨城、群馬がどんな順序で並んでいるのかさえ分かりませんし、東京だって秩父宮ラグビー場まで行くのが精一杯です。



そんな私が、軽自動車で長野県・・・菅平はどっちなどと言いながら、大学のラグビー応援メンバーから誘われて、ついに自分の殻を破って、まずは松本城、鹿教湯温泉観光からのちょっと屋。空気は良いし、野菜はうまいし、涼しいし、ラグビー合宿のメッカだけあって、天然芝、人工芝合わせてグラウンドが100ヶ所以上。周辺の緑が目にも染みる。





さて、中央大学との練習試合。初の菅平観戦はアウエー気分でしたが、集まってきた人は、選手のご家族を含めて、いつも宝が池や花園でお見掛けする皆さんばかりで、聞こえてくるのは、関西弁。そやし〜この34番グラウンド周辺は京都？隣に、学長とか大学の職員の方々座ってるし、完全にホームですよ、ここは。しかも、Aチーム、Bチーム共にフォワード優勢で圧勝するし、今シーズンの京産大は、大学選手権の台風の目になるかもね。ちょっと強かったら慢心するのが、京産大ファンの欠点ですが、今年こそ、ひょっとして、ひょっとするかもです。





特記事項として、学生時代、法学部の事務室でお世話になった職員の方と、乾杯できて感謝、感激。当時、法職講座という学部の特設講習で一緒にした時以来の乾杯って、30年ぶりです。当時のこと、ゼミの話、憲法改正における非常大権説、加計学園が世間を騒がしている獣医学部の話から、ラグビー部の現状や2年前のワールドカップの南アフリカ戦で映った話まで、大学の重鎮の皆さん交えてお話しできたことは、最高に有意義な時間でした。

そんなこんなで、菅平を満喫。ほんと、素晴らしかったので来年も訪問したいと思っています。皆さん、来年も遊んで下さいね。





平成29年9月11日記

Top
[トップ](#)
[↑](#)

Back
[戻る](#)



[10月のお代官様～グローバル&ローカル](#)